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Итоги работы председателей ППО в АИС 
«Единый реестр Общероссийского Профсоюза 

образования» 
 
Реализуя Пилотный проект по введению единого электронного профсоюзного 

билета, автоматизации учета членов Профсоюза и сбора статистических данных в 
Омской областной профорганизации мы находимся на самом ответственном этапе 
– наполнении единой базы данных Профсоюза в АИС «Единый реестр 
Общероссийского Профсоюза образования» и выпуске единых электронных 
профсоюзных билетов. 

Все председатели ППО были снабжены необходимыми методическими 
материалами. В Обкоме и РК работает «горячая линия» по оказанию практической 
помощи ответственным за работу в программе. 

Уже сегодня хочется отметить слаженную работу ППО учреждений 
образования, в которых работа уже завершена, получены или оформлены заявки на 
выдачу профсоюзных электронных билетов. Особенно хочется отметить школы, 
которые успешно закончили работу в сложный для них период – участие в ОГЭ и 
ЕГЭ! 

 

 

Выражаем благодарность следующим 
ППО – «передовикам»: 
• СОШ № 58, 70, 73, 89, 118, 124, 134, 138, 
141, 142; 
• Обл. ДЮСАШ; 
• ДОУ № 11, 66, 131, 214, 238, 262, 301, 330, 
358. 

 
Также приступили к работе в единой базе следующие учреждения: 
• СОШ № 39, 40, гимназия № 43; 
• ДЮСШ «Иртыш»; 
• ДОУ № 32, 235, 311. 
 
Обращаюсь к председателям ППО, которые еще не приступили к работе в 

единой базе. Кому нужна практическая помощь, мы всегда рады вам помочь. От 
того, насколько быстро и правильно вы сработаете в этот период, будет зависеть 
общий конечный результат пилотного проекта в нашем регионе. Очень надеюсь, что 
вы закончите работу до своего ухода в очередной отпуск. 

Работа по наполнению единой базы продолжается. 
 

Председатель РК   Никитина А.К. 
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